

KABAR TERBARU

Kodim 0809 Kediri Bersama Forkompimda Gelar Upacara Peringati Hari Jadi ke-77 Provinsi Jawa Timur

Basory Wijaya - KOTAKEDIRI.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 13, 2022 - 07:23



KEDIRI, – Dandim 0809/Kediri Letnan Kolonel Inf. Rully Eko Suryawan, S.Sos. diwakili Pabung Kodim 0809 Mayor Caj Bangun Sulisdiarto menghadiri Upacara Peringatan Hari Jadi ke-77 Provinsi Jawa Timur tahun 2022 yang dilaksanakan di lapangan belakang Pemkab Kediri. Jl. Soekarno Hatta Desa Doko Kecamatan Nagsem Kabupaten Kediri. Rabu (12/10/2022).



Hari Jadi Provinsi Jawa Timur ke-77 tahun 2022 ini mengangkat tema “Optimis Jatim Bangkit” dihadiri oleh Forkopimda Kabupaten Kediri dan Stakeholder serta Perwakilan Instansi diantaranya Ketua DPRD Kabupaten Kediri Dodi Purwanto, Pj Sekda Kabupaten Kediri Ir. Adi Suwignyo, M.Si, Pabung Kodim 0809/Kediri Mayor Caj Bangun S, Kompol Alam (Kabag Log Polres Kediri), Kompol Slamet Pujiono. SH (Kabag Log Polres Kota), Bpk. Edi (Kepala BPBD Kab Kediri), Bpk. Sunar Utomo, S.STP (Kasatpol PP Kab Kediri), Bpk. Nur Hafid S.Pt.,MM (Kadin Perikanan Kab. Kediri), Bpk. Irwan Chandra, WP, ST., MMT (Ka Dinas PUPR Kab. Kediri), Bpk. Putut Agung Subekti, SE, MM (Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kab. Kediri), dr. Ahmad Khotib (Kadinkes Kab Kediri), Bpk. Joko Suwono, S.Sos, MAP (Kadis Hub Kab. Kediri), Bpk. Very (Intel Kejaksaan Negeri Kab Kediri), Bpk Asep Koeswara,S.H.,MH (KA Pengadilan Negeri Kab Kediri), Dr. Muhammad Solikin. M.AP., (Plt. Kepala Bakesbangpol Kab. Kediri), Ibu. Ninik Sunarmi, S.Si (Ketua KPU Kab. Kediri), AKBP. L. Dewi Indarwati, Amk.SH.MM (Kepala BNN Kab. Kediri), Bpk. Wirawan, SE., M.M.Ak (Kadispenduk/Dukcapil Kab Kediri), Dr Mokhamat Muhsin,M.Pd (plt Kepala Dinas Pendidikan Kab Kediri), Drs. Anang Widodo, SP (Kadin Pertanian dan Perkebunan Kab. Kediri), Ibu. Tutik Purwaningsih (Kadin Perdagangan Kab. Kediri), Bpk. Sri Ilham, S.Sos (Kadin Kominfo Kab. Kediri),Ibu. Saidatul Ummah (Ketua Bawaslu Kab. Kediri), Bpk Sumarlan (Ka Kesra kabupaten Kediri), Kemenag Kabupaten Kediri (M.

ZUHRI M.Pd.I), Ketua PCNU Kabupaten Kediri (KH Muhammad Ma'mum), Bpk. David Fuadi (Ketua FKUB Kab. Kediri), Ibnu Imad (Kadis Tenaga Kerja Kab. Kediri), Ibu Mamik Emiati (Kadis UMK), Ibu Mustika (Kabag Umum kab Kediri), dr. Nurwulan Andari (Kepala DP2-KB-P3A Kab. Kediri), Bpk Agus Cahyono, S.Sos (DPMPD), Bpk Agoeng (Skretaris DKPP), Bpk. Zuhri, S., Ag, Msi (Ka Kemenag/Depag Kab. Kediri), Bpk Solahudin (Plt Ka Bappeda Kab. Kediri), Direktur RSUD Kab. Kediri, Camat se-Kab Kediri, Petugas Upacara, Peserta Upacara,



Pj. Sekda Kabupaten Kediri Ir. Adi Suwignyo dalam membacakan amanat dari Gubernur Jawa Timur menambahkan, "Peringatan hari jadi ke 77 Jawa Timur Tahun 2022 saya mengajak semua warga Jawa Timur memanjatkan puji syukur kalian Allah Subhanahu Wa Ta'ala sehingga saat ini jiwa dan raga kita berhasil bangkit dan memenangkan menghadapi besar badai Covid-19 dan inilah saatnya kita mengembalikan kembali inisiatif kita, Daya inovasi kita di tengah zaman yang terus bergerak tiga karakter tersebut yaitu karakter pembentukan daya yakni inovasi jika operasi dan inisiatif, Tantangan zaman ini dimulai jika operasi dan inovatif inisiatif adalah pendekatan atau jalan baru yang segar untuk menghadapi segala masalah



Operasi adalah kehendak kuat yang dapat membantu dalam tindakan nyata untuk bekerja sama dengan berbagai pihak dalam menyelesaikan masalah, Inovasi adalah implementasi praktis dari suatu ide yang baru untuk menyelesaikan masalah, Hari jadi Provinsi Jawa Timur yang ke-77 mengingat tantangan kita saat memahami zaman dengan- tantangan yang tidak mudah dan sifat mendunia semua hal terkait dengan tantangan yang tidak terhentikan waktu demi waktu, kita perlu melakukan perubahan cara pandang perubahan cara kerja perubahan sikap perubahan mental dan perubahan aksi.

“Jawa Timur memiliki sejarah yang kaya terkait riwayat hidup para pejuang yang dapat menjadi inspirasi bagi menguatkan karakter inisiatif dan produktif, kita memiliki Khasanah sejarah yang kaya dari kisah-kisah para pendiri bangsa, dan pejuang bangsa yang berkarakter ini yang ketiga karakter itu adalah karakter utama dan figur sosok pergerakan perubahan zaman karakter yang saya sebut sebagai karakter sosok game changer mengubah permainan.

Kita sempat menghadapi masa-masa yang sulit dalam pandemi covid 19, namun dengan kekuatan doa dan ikhtiar bersama saat ini kita sanggup melewatinya, hendaknya kita juga yakin dengan izin Allah subhanahu wa ta'ala dan mengharapakan hanya kepadaNya kita akan juga akan mampu menghadapi tantangan dengan kekuatan daya cipta dengan menumbuh karakter

inovasi, Operasi dan inisiatif dengan menyertakan sosok-sosok game changer baru yang dapat memberikan sumbangan pergerakan perubahan dan menciptakan bagi Jawa timur dan bagi Indonesia, maka sudah mestinya provinsi kita menghasilkan karya yang memiliki etos inisiatif, Kalau kreatif inovatif ketika mencipta bekerja sama dan membangun cara praktis merealisasikan daya cipta menjadi tutur baru maka kita dapat menyongsong tantangan masa depan penuh percaya diri.

Marilah kita kembali mengucap puji syukur alhamdulillah kepadanya dengan berkah dan kita diberikan kemudahan dalam ikhtiar kita hanya dengan kekompakan dan bersama kita dapat bangkit dan berdiri menghadapi berbagai tantangan ke depan, baik tantangan kesehatan dari ancaman virus Corona yang sudah kita lampau maupun problem kemiskinan, Saya menyampaikan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada semua pihak yang telah memberikan kontribusi besar bagi kebersihan pemerintah dan membangun Jawa Timur kembali.

ajak jawaban menghadapi tantangan zaman adalah berani berinisiatif untuk melakukan kreatif dan terus berinovatif, insya Allah kita optimis Jatim boleh lebih cepat dan bangkit lebih kuat, Semoga apa yang menjadi inti dari rambutan tersebut dapat kita laksanakan sebaik-baiknya, Dirgahayu Jawa Timur, optimis Jatim bangkit dan bergerak,"Pungkasnya.

Terpisah, Pabung Kodim 0809 Kediri Mayor Caj Bangun Sulisdiarto juga menyampaikan Dirgahayu Provinsi Jawa Timur yang Ke-77 Tahun 2022, kami mengajak kepada seluruh masyarakat khususnya Kabupaten Kediri untuk selalu bersama-sama menjaga Jawa Timur ini agar tetap aman dan kondusif, tuturnya.(red)